

各位

核戦争防止和歌山県医師の会

参議院議員選挙「核兵器に関する政党アンケート」の結果について

参議院議員選挙が7月3日告示、7月20日に投開票されます。核戦争防止和歌山県医師の会は「核兵器に関する政党アンケート」を実施しましたので回答結果をお送りします（6月13日送付、6月20日回答締切）。参議院議員選挙の投票のご参考にしていただきますようお願いいたします。

政党名 (順不同)	質問① 核保有国は核兵器禁止条約に署名・批准すべきだと思いますか？ (1) 思う (2) 思わない (3) その他	質問② 核抑止力を支持していますか？ (1) 支持していない (2) 支持している (3) どちらとも言えない	質問③ 日本は核兵器禁止条約に署名・批准すべきだとお考えですか？ (1) 直ちに署名すべきである (2) 今はその時期ではない (3) どちらとも言えない
自由民主党 (和歌山県支部連合会)	※期日までに回答がありませんでした。		
公明党 (和歌山県本部)	(1) 思う	(2) 支持している	(1) 直ちに署名すべきである
立憲民主党 (和歌山県総支部連合会)	(1) 思う	(1) 支持していない	(1) 直ちに署名すべきである
日本共産党 (和歌山県委員会)	(1) 思う	(1) 支持していない	(1) 直ちに署名すべきである
社民党 (和歌山県連合)	(1) 思う	(1) 支持していない	(1) 直ちに署名すべきである
国民民主党 (和歌山県総支部連合会)	(3) その他 【理由】周辺諸国が核兵器を保有し、その投射手段でもあるミサイル開発を継続している状況を踏まえると、拡大抑止の実効性確保について具体的に議論していく必要があります。このため、現在行われている「日米拡大抑止協議（EDD：Extended Deterrence Dialogue）」を局長級以上に格上げするとともに、成果について国民に説明するよう求めます。	(3) どちらとも言えない 【理由】周辺諸国が核兵器を保有し、その投射手段でもあるミサイル開発を継続している状況を踏まえると、拡大抑止の実効性確保について具体的に議論していく必要があります。このため、現在行われている「日米拡大抑止協議（EDD：Extended Deterrence Dialogue）」を局長級以上に格上げするとともに、成果について国民に説明するよう求めます。	(1) 直ちに署名すべきである
日本維新の会 (和歌山県総支部)	※期日までに回答がありませんでした。		
れいわ新選組 (政策審議会)	(1) 思う	(1) 支持していない	(1) 直ちに署名すべきである
参政党 (和歌山県支部連合会)	※期日までに回答がありませんでした。		
NHKから国民を守る党	※送付先が不明のため、アンケートを送付していません。		